

**POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG PROGRAM STUDI KEBIDANAN
BOGOR LAPORAN TUGAS AKHIR, JUNI 2024**

Sabilla Meisyaharani Putri

NIM : P17324221032

**Asuhan Kebidanan Bayi Baru Lahir Pada Bayi Ny. E Dengan Caput
Succedaneum Di Puskesmas Caringin**

VI BAB, 50 halaman, 9 lampiran, 2 gambar, 1 tabel

ABSTRAK

Trauma lahir adalah trauma pada bayi yang diterima karena proses kelahiran. Selama proses persalinan berlangsung hampir setiap bagian tubuh bayi bisa mengalami trauma atau cedera, kebanyakan trauma lahir bersifat ringan dan bisa membaik dengan segera. *Caput succedaneum* adalah oedema subcutis akibat penekanan jalan lahir pada persalinan letak kepala, berbentuk benjolan, tak berbatas tegas dan melewati batas sutura. Faktor risiko terjadinya *caput succedaneum* karena proses persalinan lama, persalinan pervaginam dengan vaccum ekstraksi, dan pada kehamilan primigravida. Tujuan penulisan Laporan Tugas Akhir ini mampu membuat karya tulis ilmiah dari hasil penerapan Asuhan Kebidanan Bayi Baru Lahir Pada Bayi. Ny E dengan *caput succedaneum*.

Metode yang digunakan yaitu laporan kasus dan pendokumentasian dalam bentuk SOAP (Subjektif, Objektif, Analisa, Penatalaksanaan). Teknik pengumpulan data melalui wawancara, pemeriksaan fisik, observasi, studi dokumentasi, dan studi literatur.

Data subjektif diperoleh Ny. E, HPHT 23-06-2023, taksiran persalinan 30-03-2024, air ketuban pecah sejak pukul 12.00 WIB. Lama persalinan 1 jam 10 menit dan ibu sudah meneran sebelum pembukaan lengkap. Data objektif diperoleh tanda-tanda vital normal, berat badan 2800 gram, pada kepala terdapat benjolan teraba lunak, berbatas tidak tegas. Analisa yang didapatkan Bayi Ny. E neonatus cukup bulan sesuai masa kehamilan dengan *caput succedaneum*. Penatalaksanaan yang diberikan dengan melakukan perawatan bayi baru lahir normal, pemantauan dan pemberian edukasi keadaan trauma agar tidak perlu khawatir karena benjolan akan hilang dalam waktu 2-3 hari tanpa pengobatan. Setelah melakukan asuhan pada Bayi Ny. E selama 20 hari dapat disimpulkan bayi dalam keadaan baik, tidak ada kelainan, tidak mengalami komplikasi dan *caput succedaneum* hilang pada hari ke 2. Diharapkan Puskesmas Caringin dapat meningkatkan mutu pelayanan dalam memenuhi asuhan kebidanan dengan standar pelayanan untuk meningkatkan kualitas dan memberikan pelayanan terutama kepada bayi baru lahir dengan *caput succedaneum*.

Kata Kunci : Asuhan Bayi Baru Lahir, *Caput Succedaneum*

Pustaka : 24 (2014-2024)